

**短歌と俳句に思いをのせて
第2回丹比駅短歌・俳句まつり開催**

23歳の若さで亡くなり、幻の歌人といわれた杉原一司氏の故郷である八頭町丹比地区で、短歌・俳句ファンとの交流を通じて地域の活性化を図ろうと、若桜鉄道丹比駅短歌・俳句まつりが、丹比駅を会場に開催されました。

今年「梨」または「梨狩り」を課題に短歌・俳句の投稿を募り、八頭町長賞、若桜鉄道社長賞をはじめ入選者に賞状と町特産の梨が贈られました。

また、地域の有志による屋台出店や、講師師笹熊五光さんによる講演、地域で演奏活動を行うグループによる芸能披露などが行われ、来場者を楽しました。



丹比駅構内に展示された入賞作品に見入る来場者

**認知症啓発イベント
八頭号オレンジ列車で若桜谷を楽しもう**



フラダンスが若桜谷の穏やかな風景によく似合っています

9月29日(日)、若桜鉄道観光列車八頭号を貸し切った認知症啓発イベントが開催されました。

参加者はオレンジ色のTシャツや帽子、スカーフなどを身にまとい、若桜駅から郡家駅までを往復しながら、車窓からの美しい風景を満喫。車内ではフラダンスやマツケンサンバの踊りなどが披露され、大盛り上がりでした。

地域全体で認知症への理解を深め、支え合うまちづくりを目指すこの取り組みは、今年で開催5回目。年々参加申し込みが増え、地域の絆を深める素敵なイベントです。皆さんも機会があれば認知症に関するイベントにぜひご参加ください。

**地域の魅力満載
第11回因幡船岡駅ふれあい市開催**

秋の行楽シーズンに合わせ、地域住民が楽しめるイベントを実施しようとして、9月29日(日)に、因幡船岡駅の活性化を考える会が因幡船岡駅ふれあい市を開催しました。

水口傘踊り保存会による傘踊りや、船岡陶芸クラブによる展示即売会、町内に生息する水生動物の水槽展示など、地域の魅力が満載。屋台販売なども行われ、子どもからお年寄りまで多くの人々が集い、賑やかで温かい雰囲気の中で、楽しいひとときを過ごしました。次回は寒い季節に心温まるイベントが予定されています。ぜひお楽しみに！



きれいなお魚さん、たくさんいるね

**ほのまるトラベラーが
八頭町にやってきた！**



道の駅はつとうを訪れ、副駅長(右)にお店の案内してもらう「ほのまる」の向井さん(左)と岡田さん(真ん中)

鳥取市のケーブルテレビ局いなびりよんぴよんネットの人気番組「ほのまるトラベラー！〜お隣に行こう〜」のロケが、はつとうフルーツ観光園などで行われました。今回のVol.22(八頭町編)では、よしもとすみす芸人「ほのまる」の2人が、フルーツ狩りやミニSL機関車乗車体験を通じて、町の魅力をたっぷり紹介！

2人の楽しいトークで、鳥取市民も思わず行ってみたいくなるような観光スポットが紹介されました。

この番組はYouTubeで限定配信される予定です。機会があればぜひご覧ください。



ふるさとへの想いを寄せて「八頭町音頭」で一体に
次回での再会を約束した参加者の皆さん

関西八頭町会（白岩俊夫会長）が主催する「第12回ふるさとやずの集い」が、10月5日（土）大阪キャッスルホテルで開催されました。町出身で関西在住の会員、関西圏でご活躍の町関係者ら約70名が参加。八頭町観光大使の桂三風さんが五代目「桂慶枝」を襲名されるなど、お祝いムードの中、近況報告やふるさとの思い出話に花を咲かせました。

会場では、開幕まで半年を切った関西万博の紹介をはじめ、客席参加型の「大喜利」、「八頭町PR隊」による八頭町音頭が披露され、会の最後には参加者全員が踊りに加わり、大団円で幕を閉じました。

「第12回ふるさとやずの集い」開催

10月5日・6日、「森の芸術祭 晴れの国・岡山」へのアクセス列車として、JR西日本の観光列車「あめつち」が、昨年に続きJR因美線を特別運行しました。

JR郡家駅にはやずびよんが登場し、町特産の柿「輝太郎」が振る舞われ、乗客の皆さんを温かくお出迎え。八頭高等学校吹奏楽部の演奏や、郡家中北連による傘踊り披露で、駅は活気に満ち溢れました。

「あめつち」の車両は、山陰地方の豊かな自然と、日本神話のルーツを感じられる「ネイティブ・ジャパニーズ」をコンセプトにデザインされており、当日、ホームには観光列車を見ようと、多くの親子連れや鉄道ファンが集まりました。



ようこそ八頭へ あめつち到着をお出迎え

ようこそ八頭へ観光列車「あめつち」特別運行



犬に見守られての下校 頼もしい味方です

犬の散歩をしながら防犯活動を行う「わんわんパトロール隊」。令和2年に有志によりボランティア団体が立ち上げられ、八頭町と若桜町で活動を続けていましたが、コロナ禍の影響で一時活動を休止。

今回、郡家警察署の呼びかけにより4年ぶりに再始動し、10月9日（水）、飼い主5名と犬6頭が郡家警察署員らと一緒に郡家西小学校児童の下校を見守りました。

久しぶりに参加したメンバーの一人は「犬と一緒に帰ることで子どもたちに楽しんでもらえたら、犬の散歩をしている方は多いので、これをきっかけに活動がさらに広がればうれしい」と話していました。

地域で見守る子どもたちの安全 わんわんパトロール隊活動再開

お知らせ

まちの話題をオンラインでも配信中！

広報誌に掲載している町の話やイベント情報を、当町のホームページ、フェイスブック、エックス（旧ツイッター）でもご紹介しています。最新の情報や写真を随時更新中ですので、ぜひオンラインでもチェックしてみてください！皆さまの「いいね」やシェアをお待ちしております。



♡いいね！

八頭町公式 HP	八頭町公式 フェイスブック	八頭町公式 エックス (旧ツイッター)
		
		